
 
 
Carissimi Soci,   
accolgo con grande entusiasmo la chiamata all’impegno indirizzata dal Presidente eletto a tutti Noi 
condividendo appieno sia l’idea di ‘carica’ come servizio e non etichetta sia i punti principali di azione della 
Sua presidenza.  
Mi permetto di sottolineare, tra le linee di sviluppo proposte, quelle relative alla formazione, ambito di cui 
mi sono occupato di più nell’ultimo biennio. In particolare ricordo il grande lavoro svolto da tutto il gruppo 
del consiglio direttivo indirizzato a fornire indicazioni su come affrontare la ripartenza dell’attività 
bariatrica dopo la prima ondata, concretizzatosi tra l’altro in un paper pubblicato su UPIS che rappresenta 
oggi un utile riferimento anche in caso di potenziali contenziosi medico legali. Ricordo anche l’istruttoria 
già iniziata in consiglio volta all’attivazione di Master correlati alla diagnosi e trattamento dell’obesità.  
Ringrazio ancora Il Presidente eletto per l’attenzione riservata al futuro della Scuola SICOb-ACOI, orientata 
a difendere la specificità di una società specialistica multidisciplinare nel confronto con la comunità 
chirurgica nel suo insieme.  
Infine, vista la prossimità tra formazione e accreditamento, plaudo fortemente tanto al progetto di 
accreditamento di tutte le professionalità che compongono la SICOb, quanto a quello di rivisitazione delle 
linee guida.  
Alla luce di queste premesse, sarei veramente felice di poter continuare a dare un contributo personale 
per lo sviluppo della Società.  
Pippo Navarra 

 


